



Que signifie ORACLE et quelle est son utilité ?

Observatoire Régional sur l'Agriculture et le Changement Climatique, ORACLE est un outil ayant pour but d'exposer objectivement le changement climatique et ses conséquences avérées sur l'activité agricole régionale. Il a pour objectif d'aider à comprendre les relations entre changement climatique et évolution des pratiques agricoles mais également d'aider à identifier des voies d'actions pour l'agriculture régionale (adaptation et atténuation).

En collaboration avec Météo France, le projet ORACLE retrace ainsi l'évolution d'un certain nombre d'indicateurs climatiques et agro-climatiques sur les 60 dernières années. ORACLE étudie également des indicateurs liés aux impacts du réchauffement climatique, aux pratiques d'adaptation, d'atténuation. L'analyse de l'évolution de ces indicateurs vise à sensibiliser les agriculteurs à cet enjeu climatique, à construire une prise de conscience du monde agricole et à aboutir à l'élaboration de stratégies afin de développer des systèmes agricoles résilients et adaptés.